

Cuba et le Canada ont discuté des relations commerciales (+Photo)



La Havane, 28 février (RHC) Le vice-premier ministre cubain Ricardo Cabrisas a eu un entretien lundi à La Havane avec le premier vice-ministre des Affaires étrangères du Canada, David Morrison, au cours de laquelle ils ont discuté de l'évolution des relations économiques, commerciales et financières bilatérales.

Au cours de cette rencontre, les deux parties ont souligné l'importance de continuer à développer les liens de coopération.

Cabrisas a exprimé sa gratitude pour le soutien traditionnel du Canada à la résolution contre le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île il y a plus de 60 ans.

De son côté, le ministre canadien a exprimé son intérêt pour les nouvelles formes de gestion des affaires dans la nation antillaise, et a exprimé sa volonté d'élargir les liens économiques avec elle.



Photo Juventud Rebelde

David Morrison est à la tête de la délégation qui participe ce mardi à la 5ème session des consultations politiques inter-canadiennes entre Cuba et le Canada.

Les deux États ont établi des relations diplomatiques en 1945 et entretiennent d'importants liens économiques.

Depuis des années, le Canada est la première destination touristique de l'archipel cubain (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/315118-cuba-et-le-canada-ont-discute-des-relations-commerciales-photo>



Radio Habana Cuba